



28 de marzo de 2023

Queridas compañeras y compañeros,

Me dirijo a vosotras y vosotros con la intención de presentaros el III Encuentro entre Comités de Igualdad de los institutos y centros del CSIC que, junto con el Instituto de Parasitología y Biomedicina "López-Neyra" (IPBLN), hemos organizado con gran ilusión.

Como sabéis, el CSIC aprobó en el año 2022 el III Plan para la Igualdad de género, con la finalidad de renovar nuestro compromiso con la igualdad entre mujeres y hombres y adecuarlo a una realidad cada vez más exigente. Se trata de nuestro plan más ambicioso hasta la fecha, que incorpora el conocimiento y la experiencia adquiridos gracias a los planes anteriores y alinea nuestra política de igualdad con los objetivos del III Plan para la Igualdad entre mujeres y hombres en la AGE. Más recientemente, hemos diseñado el Proyecto Emblemático de la Presidencia sobre igualdad, con el que pretendemos reforzar aún más nuestra apuesta por un modelo de institución que garantice la plena igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres y la ausencia de toda discriminación por razón de sexo.

Sin embargo, aunque estos documentos representan la hoja de ruta a seguir por el CSIC en materia de igualdad, somos conscientes de que los resultados alcanzados serían limitados si no contáramos con el encomiable apoyo de vuestros Comités de Igualdad. Sois los Comités los que concretáis las políticas de igualdad del CSIC en vuestros respectivos ámbitos de actuación, realizando una valiosa labor de difusión y promoción del conocimiento, profundizando en el diagnóstico de la situación de vuestros institutos y centros, así como promoviendo, de acuerdo con la dirección, la igualdad en las estructuras funcionales y organizativas de los mismos.

Es por ello que quiero, ante todo, agradeceros vuestro incansable trabajo en pro de la igualdad dentro de vuestros institutos y centros, pues contribuye de manera determinante a lograr que el CSIC sea una institución cada vez más igualitaria. Asimismo, me complace invitaros a participar en el III Encuentro entre Comités de Igualdad del CSIC, que tendrá lugar el día 26 de mayo de 2023 en el Instituto de Parasitología y Biomedicina "López-Neyra", en Granada.

En este encuentro hablaremos de las estructuras de igualdad del CSIC, escucharemos las problemáticas que habéis identificado en el ámbito de la igualdad, discutiremos propuestas de futuro e intercambiaremos ideas sobre formación, el protocolo de prevención frente al acoso sexual, conciliación y otros temas que puedan resultar de interés. Espero que este encuentro sea sumamente enriquecedor y productivo, y os animo a participar, con la firme convicción de que recibiréis todo el apoyo de la Dirección de vuestro Instituto, porque aunar esfuerzos nos permitirá seguir avanzando hacia la igualdad real entre mujeres y hombres en el CSIC.

Un saludo muy cordial,

Presidenta del CSIC

Eloísa del Pino Matute

CORREO ELECTRÓNICO:

presidencia@csic.es

SERRANO 117
28006 MADRID
ESPAÑA

